
平成 24 年度まちづくり講演会（まちづくりフォーラム）

【アンケート集計結果】

日 時：平成 24 年 12 月５日(水)18 時 30 分～20 時 30 分

参加者：96 名 アンケート提出：60 名

※小数点以下四捨五入のため、パーセントの合計が 100 にならないことがあります。

質問１あなたについてお聞かせください。

質問２岡崎駅東口周辺に関する以下の質問について、あなたの満足度をお教

えください。

①ファーマーズマーケットなどの朝市の開催 ②イベントや講座などの開催(聖夜の小道、駅

前ゼミなど)

③駅を含む周辺の防犯対策(パトロール、防犯カ

メラなど)

④食事や宴会、喫茶などの飲食店の充実
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⑤日用品や食料品を扱う商店やスーパーの充実 ⑥道路の拡幅や幹線道路の整備(自動車の利

用しやすさ)

⑦道路の拡幅や歩道整備による歩行者の安全確保 ⑧東口駅前広場のバス乗降場の利用（バスの

利用しやすさ）

⑨東口駅前広場の一般車乗降場の利用(自動車

での送迎など)

⑩自転車や徒歩での駅利用(駐輪場の利用も

含む)

⑪駅から発着するバス路線
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【その他満足なこと】

◇ リブラ、美術館のきれいさ。ジャズを康生通りでやったこと。エヴァと刀職人さん

とのコラボはすごいです。

◇ 本日のフォーラムに参加した人は中堅の方々が多く参加されている。この方々にそ

れぞれの思いのまちづくりを提案していただき、ディスカッションしたほうがよいと

思う。

◇ まちづくりフォーラム等の集まりは非常に良いと思います。パネリスト、コーディ

ネーター他、関係の方の準備は大変だと思います。お疲れ様でございます。

◇ 駅が総じて使いやすくなった。

◇ もう少し地域の方とのふれ合いをよくし、イヴェントの宣伝をする様に

◇ 特になし

◇ 区画整理がすすんでいることには満足しています。ポケットパークの完成が楽しみ

です。

◇ シビック夏祭り、もう少し発展させたい。

【その他不満なこと】

◇ どの街の駅も同じですが、車で東海道本線を東西に横断できる幹線道路がほしい。

◇ ベッドタウンで終わってしまう考え。（さらに活気がなくなりません？）ＪＲの東

口の方には休める場所がない。喫茶店など。飲み屋など。康生が全然復活しないこと。

もっと服屋や雑貨屋などを誘致してほしい。岡崎の 20代、30代の若者の文化が少な

すぎて住みづらい。

◇ 東岡崎駅前も同様に育ててほしい！

◇ 商店「街」をつくる。特にめし屋がない。時間を使って遊べない。シンボルがない。

◇ 住みよい街づくり、安心安全な街づくりに向って行くならば、交通体系、たとえば、

一方通行の見直をし、住宅街の通りぬけが非常に多くなり危険な状況である。

◇ 小さな事ですが、せっかく新しく整備されたロータリーも草がめだってきています。

老人会の皆さんと草とりをしていますが、もう少し力を入れていただいたほうが良い

のでは…

◇ 不安なこと、駅前に塾が出来るが塾の渋滞とお迎えの渋滞が…

◇ 総てにぎわいのある町にすべきである

◇ 記憶の継承的要素に欠けるまちづくり

◇ 夜になると全体的に街が暗い

◇ ＪＲ岡崎駅高架は？駐輪場の後の公園は？地下に駐車場を。柱町線が出来るまで歩

道を片方でもよいから設置して下さい。グリーンベルトの電柱を反対にして下さい。



◇ ふらっと駅に行ってたのしむ場所がない。

◇ 駅前に飲食店が少ない

質問３参加したいと思うイベントなど、賑わいづくりのアイデアを、ぜひお

聞かせください。

◇ 岡崎駅の近くに商店街を作って欲しい。10代、20代、30代も楽しく暮らせるまち

にしてほしい。康生を若者とお年寄りと混ぜた新しいオシャレなストリート作り。自

転車なども乗れる路面電車を岡崎駅と東岡とをつないで、飲み屋に車をつかわずにい

けるようにする。岡崎に住んでいる職人さんのイベント、かごた公園を中心に盆おど

り。など。よろしくお願いします。

◇ 例えば、愛環、ＪＲとタイアップして、人を外から呼ぶイベント。「ターゲットは

女性」をテーマで１年、徹底的にイベントを打つ。「お年寄のえんがわ」をテーマで

１年、徹底的にイベントを打つ。南(なん)ジャズ。手づくり○○○の店などを集める。

◇ ファーマーズマーケットには参加したいと思いました。


